

25.06.2009

## **Neue Runde im Spitzencluster-Wettbewerb des Bundes: MicroTEC Südwest erneut im Finale!**

Category: Presse

Freiburg, 25. Juni 2009. Der nationale Spitzencluster-Wettbewerb, initiiert durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF), geht in die spannende zweite Antragsphase. Die hochkarätige Jury unter dem neuen Vorsitz von Dr. Andreas Barner, Sprecher der Unternehmensleitung der Boehringer Ingelheim GmbH, hat gestern in Berlin 10 Antragssteller ausgewählt. Diese können bis zum 9. Oktober 2009 einen Hauptantrag zur Weiterentwicklung regionaler Verbünde von Industrie und Wissenschaft beim Projektträger Jülich einreichen. Der branchenübergreifende Technologiecluster MicroTEC Südwest hat erneut die Finalrunde erreicht und rechnet sich gute Chancen aus, Anfang 2010 zu den maximal 5 Gewinnern dieses bedeutenden nationalen Wettbewerbs zu gehören. In der im April abgegebenen Skizze wurden Entwicklungsprojekte für den Cluster von über 100 Millionen Euro entwickelt. Die erneute Auswahl bestätigt die anerkannte Spitzenposition des Clusters - schon heute.  
Den vollständigen Bericht finden Sie [hier](#).

---

[-< Back to:](#)

[Fenster drucken](#)